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葵青區議會文件第 29/2015 號  

 

二零一五年二月十三日  

葵青區地區管理委員會  

第 170 次會議主要討論事項簡報  

 

美景花園業權問題  

 民政處報告暫未有新進展。  

 

葵青區的鼠患及誘蚊產卵器指數  

2.  食環署表示葵涌、荔景及青衣在十二月及一月錄得的誘蚊產卵器

指數皆為零，但署方會繼續進行防蚊工作，亦會在三月邀請其他相

關部門進行跨部門會議，商討今年雨季的協調工作，以加強控蚊。  

 

葵興弘道堂違規經營骨灰龕事宜  

3.  地政處報告業主向法庭申請的上訴將於今年十月進行聆訊。  

 

九華徑違法燒烤場  

4.  地政處表示已向燒烤場的業主發最後警告信，惟業主仍未更正有

關違契事項，處方將安排向總部申請重收有關地段。食環署表示在

二零一四年十二月及二零一五年一月分別檢控該燒烤場六次及四

次。  

 

5.  委員表示燒烤場違法經營多年，雖然有不同的政府部門執法，但

成效不彰，其經營規模反而愈來愈大，詢問地政處能否加快申請收

地的司法程序，並詢問食環署在此期間如何提高執法行動的成效。  

 

6.  地政處承諾會向總部詳細反映區管會的關注。另民政處表示會於

二月內與相關部門開會，亦會考慮向市民宣傳光顧違法燒烤場對自

身缺乏保障的訊息等。  

 

青衣警察宿舍後山雨水渠發出異味  

7.  民政處匯報於去年十二月初致函信義新村的村代表，請其協助跟

進將信義新村註冊成為社團的事宜。民政處於今年二月再次就有關

事宜聯絡村代表，對方表示仍在跟進中。  

 

 

 

 



2 

 

公共屋邨違規飼養狗隻  

8.  會上同意刪除議題。  

 

青衣城發展上蓋項目  

9.  運輸署報告路政署上次會議後已聯絡委員，提供項目的詳細資料。

由於青荃橋只有樓梯上落，輪椅使用者並不能使用該天橋，因此路政

署計劃在青荃橋橋面建造兩部升降機，分別通向青衣海濱公園和荃

灣。該署已在去年十二月向交通及運輸委員會匯報此計劃。路政署

目前正就項目進行詳細設計，待設計完成後便會招標。  

 

美景花園興建樓梯事宜  

10.  會上同意刪除議題。  

 

康文署轄下場地遭濫用  

 

11.  康文署表示已跟進個案，發出勸籲信予該團體，要求團體使用場

地前需按程序申請。。  

 

醫療券使用事宜  

12.  委員指近日有市民反映醫療券未能用於繳付下葵涌分科診所的

仁濟醫院中醫部的診費，但醫療劵卻又可用於該中醫診所的針灸服

務。社會福利署（社署）解釋醫療劵不屬於社署的管理範圍，但他

們會聯絡診所，了解情況後會回覆議員。  

 

健體設施長期損壞  

13.  委員反映中葵涌公園的其中一個拉繩伸展健體設施已損壞兩個

多月，目前仍未完成修復，希望康文署可盡快修理。  

 

14.  康文署回應會立刻跟進事件，並表示公園大部份損壞的健體設施

屬部份零件損毀，而非整件損壞。在此情況下，由於須經建築署檢

查及採購零件，當中涉及跨部門交涉，故維修或更換所需的時間會

相對較長。為減低損耗，康文署日後會更換該拉繩設計。  

 

 

 

 

葵青民政事務處  

二零一五年四月  


